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糸満市立兼城小学校 第３回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和５年 ２月２８日（火） １８：３０～２０：３０

２ 場 所 兼城小学校図書館

３ 参 加 者 学校職員３名：山田浩也 城田 聡 玉城道吉

学校運営協議会委員４名

大城幸子 新城貴子 中川さゆり 神谷博輝 上原義昭 計８名

４ 会議および熟議のテーマ・内容

「テーマ：今年度を振り返り、来年度に向けた取り組みについて」

(1) 学校評価について確認（保護者アンケートから）

(2) 次年度の取り組みについて

①通学路安全点検（4月）

②よいこのあゆみ（通知表）について

②大瀁小学校（新潟県）との交流について

（3）その他

５ 熟議で話し合われたこと

（１）熟議：学校評価についての確認

学校評価を実施し保護者の要望や意見についてはすぐに改善できるものは迅速に

取り組み。予算がかかる事案については教育委員会にも報告相談しながら取り組

んでいる旨を伝えている。委員のメンバーからは保護者からの要望はフィードバ

ックし、要望やご意見に対して、今後の対応や現在の改善状況を伝えていくこと

が望ましいなどの助言をいただいた。

（２）熟議：次年度の取り組みについて

①従来４月における家庭訪問をなくし家庭訪問期間を通学路安全点検を職員行う

予定であることを伝える。協議議員からは通学路点検を行いながら周辺にある

児童の家のポストに「居住地確認」のメモを投函することや、日曜授業参観等

で 保護者とともに登下校を行わせ通学で気になる場所をチェックさせ学校に

報告させるなどの取り組みの提案があった。また地域の安全マップを地域の企

業の広告を載せるなどを行いマップ作製の業者に作成させるなどのアイディア



もあった。

②「よいこのあゆみ（通知表）については学期ごと（３回）に分け通知し児童の

学校生活の状況や学習の様子など児童や保護者の皆さんが関心を持っている項

目はしっかり通知し説明責任を果たしたほうが良いといった意見や通知表のそ

のほかの項目の記述においては必要に応じた回数（１～３回）でもよいとの確

認を得た。

③大瀁小学校（新潟県）の交流については令和５年度はオンラインによる交流授

業と令和６年度の人的交流に向けてPTA役員や地域の役員等との連携・準備を

行いながら進めることを確認した。

（３）その他（協議会委員からの主なご意見）

・通学路安全点検を4月に行うのは良い取り組みである。

・各字の区長と面会し顔見知りになることは大事なので是非行って欲しい。

・学校裏門にある大きなガジュマルの枝が金城の家の庭へと延びそのお宅の屋

根まで来ているので、PTA作業か業者に撤去の依頼を行ってほしい。


